

**12-13
JANVIER**

PARIS PORTE DE VERSAILLES
HALL 2.1

10H-19H



Votre nouveau salon
de l'animal de compagnie !



Le salon Paris Animal Show sera situé cette année dans le **pavillon 2.1**.

Les exposants souhaitant utiliser le parking devront accéder depuis la **Porte F (1)**, puis pourront stationner leurs véhicules :

- sur le parking F au rez de chaussée (2a), où une navette leur conduira jusqu'à l'entrée du pavillon 2.1 (4)
- sur le parking terrasse du pavillon 7.1 (2b), comme l'année dernière. Vous devrez emprunter les ascenseurs pour descendre au rez de chaussée (3), puis prendre une navette ou les tapis roulants sur 300 mètres environ qui vous amèneront également devant l'entrée du pavillon 2.1 (4)

Les navettes feront 12 places et auront une fréquence d'environ 5 minutes.

Nous vous proposons d'acquies un ticket de parking valable pour les deux jours pour **40€**, à réserver au moment de l'inscription ou par mail à versailles2019@fff-asso.fr, et à récupérer samedi matin après le contrôle sanitaire.

Les exposants qui ont beaucoup de matériels comme les exposants qui arriveront en métro depuis la station « Porte de Versailles » pourront se faire déposer face à la Porte A (5) et n'auront plus que quelques mètres à parcourir à pieds.

The Paris Animal Show will be located this year in **Pavilion 2.1**.

Exhibitors wishing to use the car park will have to access from **Gate F (1)**, and then will be able to park their vehicles:

- on car park F on the ground floor (2a), where a shuttle will take them to the entrance to pavilion 2.1 (4)
- on the roof terrace parking of Pavilion 7.1 (2b), as last year. You will need to take the elevators to get off the ground floor (3), then take a shuttle or the 300-meter travelators that will also take you to the pavilion entrance 2.1 (4)

The shuttles will make 12 places and will have a frequency of about 5 minutes.

We propose you to buy a parking ticket valid for two days for 40 €, to book with your registration or to ask by mail to versailles2019@fff-asso.fr. Please recover the pass on Saturday morning after the vet control.

Exhibitors who have a lot of equipment such as exhibitors who will arrive by metro from the "Porte de Versailles" station can be dropped in front of Gate A (5) and will have only to make a few meters by foot.